

Pérdidas de viviendas, enseres y vehículos se registraron entre las 700 familias afectadas

Alcalde de Maipú: "Fue algo nunca visto, un tsunami que arrasó con todo en 20 minutos"

JOAQUÍN RIVEROS

Los daños provocados por las intempestivas lluvias de la tarde del sábado en la comuna de Maipú son mucho mayores de lo que en principio se pensaba, especialmente en sectores como la Villa El Abrazo, Pehuén y Los Bosquinos. "Son más de 700 las familias afectadas, las que lo perdieron todo. Los primeros pisos del sector tuvieron más de un metro y medio de agua, lo que significó que perdieran todos sus bienes materiales, destruidos sus vehículos, sus fuentes de trabajo e incluso que sufrieran la muerte de sus mascotas. Fue algo nunca

visto, un tsunami que arrasó con todo en 20 minutos", dijo el alcalde de la comuna, Tomás Vodanovic.

Las declaraciones las hizo en terreno, mientras equipos de la comuna, de otras vecinas y de gobierno, trabajaban en la remoción de escombros y en la aplicación de las fichas de emergencia para identificar las familias afectadas, con el objeto de entregarles ayuda. Según agregó, el municipio espera terminar la aplicación de las citadas fichas a más tardar este miércoles. "Con esas fichas completas, vamos a acelerar al máximo las gestiones con el ministerio de

Desarrollo Social para que la gente pueda tener los recursos económicos pronto y así comprar los enseres que perdió", agregó el edil.

"Estamos aplicando a las familias afectadas las fichas Alfa y Fibre. Una va a Senapred y la otra al ministerio de Desarrollo Social y desde ahí se gestiona la ayuda. Una es material, que debiera llegar en el corto plazo, y la otra son bonos económicos que vienen de parte del Gobierno y que debieran estar en un par de días", agregó.

Respecto del tema sanitario, Roberto Acosta, seremi de Salud (s) de la Región Mé-

tropolitana, señaló que, debido a que hubo desborde de aguas servidas, desde este lunes se vacunará contra la hepatitis "A" a las personas que hayan estado expuestas y contra el tétanos a quienes tuvieron cortes. El funcionario indicó que quienes sufrieron la inundación de sus casas, deben desinfectar hasta 60 cm. por sobre la línea del agua. Esto con una mezcla de cloro (1 taza) por 10 litros de agua.

En las comunas de Lo Barnechea y Las Condes, en tanto, los daños no fueron mayores y afectaron básicamente la infraestructura vial.